

同済大学訪問団と接合研の国際交流ニュース

接合評価研究部門 接合構造化解析学分野 教授 麻 寧緒

2023年8月30日に中国・同済大学材料科学とエンジニアリング学院訪問団19名（引率教職員2名と学生17名）が来訪し、本学接合科学研究所と国際交流を行いました。接合科学研究所の藤井所長、麻教授、Geng 特任講師、Wang 助教、山下助教と三浦助教、グローバルイニシアティブ機構東アジア拠点の小溝拠点長、張特任助教が交流会に参加しました。当日は藤井所長から、接合研の歴史や現在の研究および国際交流の実績を紹介しました。また、張特任助教から、大阪大学の概要と留学プログラムについて説明しました。研究室を見学しながら、麻教授は、接合研コモンスペースに設置しているパネルを利用して各研究分野を簡単に説明し、Geng 特任講師と Wang 助教は、麻研の数値解析技術と接合構造安全性の評価技術を紹介しました。見学中、山下助教と三浦助教は、鋼材の固相 FSW プロセスをデモンストレーションしまして、学生からの質問を丁寧に回答しました。

同済大学は本学の協定校で、本学と長年の交流実績があります。また、本学の東アジア拠点が同済大学に設置されています。

